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昨年度、各校のＩＣＴ活用推進の中心となる先生方による「座談会」（現在行っていること・課題・今後やりたいこ

と）を行いました。さらに、各校でレポートを持ち寄り、テーマ別の情報交換も行いました。各校それぞれの課題や

特色ある取組が紹介されました。 

その中で吉田小学校（担当：松田教諭）、小池中学校（担当：近藤教諭 ※Ｒ４．４月に異動）に紹介していただい

た取組をモデルに、燕市の「ＩＣＴ×教育」 

の取組を紹介する動画を作成しました。 

これまでの教育実践と ICTのベスト 

ミックスを目指すとともに、校務を効率 

化する取組を紹介する内容となってい 

ます。 

 授業編（約３分）、校務編（約３分）、 

ダイジェスト（約４分）です。職員会議や校内研修の際に、先生方が一緒に視聴する機会を 

ぜひ作ってください！先生方の「やる気アップ」に繋がるはずです！ 

燕市公式ホームページでも紹介しています。  

右記ＵＲＬ、またはＱＲコードから視聴できます。 

 

燕市GIGAスクール通信 
 2022.６.９. NO.2３ 

ＩＣＴ×教育 

近藤教諭 のコメント（動画より） 

（自分は）アナログの人間でして 

一歩踏み出すのが億劫というか 

非常にきつかったんですけれども 

自分でやりながら覚えていったりだとか 

周りの先生のやり方を聞いたりしてやってみると 

そんなに思ってたほど 

「（ＩＣＴ＝）高い壁」ではないかもな というのを感じまして 

やってみてわかること という段階だと思っています 

やってみて 良いこと・悪いこと みんなでいろいろやりながら 

チームで蓄積している段階だと思うので 

ちょっと踏み出してみると 

またいいこともあるのかなって 思うようにはなりましたね 

松田教諭（吉田小）のコメント（動画より） 

ＩＣＴやっているときに何が楽しいかって 

「しゃべっている時」って変なんですけど 

発見しているわけですよね 話しながら 

それがすごく楽しいです 

若い職員がそのやり方を知って 

新たな挑戦・提案をしてきたり 

ベテランの職員がどの場面だったら有効かを 

考えてきてくれて教えてくれたり 

みんなで協力・協働して その学校が 

よりよい方向に変わってきているんだろうなと思っています 

【燕市ホームページ】 
https://www.city.tsubame.niigata.jp/kosodate_kyoiku/gakko/93/5388.html 

https://www.city.tsubame.niigata.jp/kosodate_kyoiku/gakko/93/5388.html
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個別最適な学び   協働的な学び 

 
 

全員の意見を共有 班で一緒に考える 

黒板と電子黒板をＷ活用 モニターでクラス全員に説明 

一人一人が画面に集中し、じっくり考える 

「ふりかえり」を蓄積 

いつでも見返すこと

ができます。 

 先生は全員分をま

とめて点検可能で

す。 

Chromebook を活用して 

一体的な充実 

定例訪問、研究会での「学校訪問レポート」 

を燕市ホームページで紹介しています。 

 保護者の皆様、地域の皆様にもぜひご紹介く

ださい。 

 

学校訪問レポート 

燕市ホームページで紹介しています 


